



## Mise en danger après hospitalisation

Par **brunop**, le **12/02/2008** à **10:08**

Bonjour,

Ma compagne a été hospitalisée récemment pour une deuxième intervention en neurochirurgie grave demandant une période de convalescence importante (plus d'un mois) avec un repos forcé sans atteinte à sa tranquillité quel qu'elle soit. Lors de la première intervention celui-ci n'avait pas respecté ce repos et continué encore à ce jour ces agissements pouvant amener par excès de stress ma compagne à faire une hémorragie cérébrale. Quels sont les moyens à notre disposition afin d'empêcher ce monsieur de mettre en danger la vie de ma compagne.

D'avance merci.